

Credo & 法人パンフレット できました!!

(公財)SOMPO福祉財団よりNPO基盤強化資金助成を受け、法人パンフレットを制作しました。

NPO法人シモンズシーズさんにファシリテーションを依頼して、“ブーケ創設の想い”や“私たちスタッフが日々活動するときに大切にしていること”を共有し合い、行動指針（クレド）に落とし込むワークショップを行いました。

ワークショップを通して集まった“想い”や“言葉”は、どれもあたたかく前向きで、子育てや育ちあいを応援したい気持ちに溢れていきました。

あらためて仲間たちの人柄に感銘を受ける時間となりました。



Credo

私たちが活動するときに、
大切にしていること



1. 変化に気づき進化しよう！
2. 今の精一杯をリスペクトしよう！
3. 小さな成長と一緒に喜ぼう！
4. 場をつくる黒子であろう！
5. チームブーケでいこう！



このパンフレットやクレドを通して、「子育て家庭に寄り添い、伴走したいと願う人たちが身近にいること」を広く知っていただくことで、安心して子育てができるまちづくりの一助となりますように。

【柏村】

ブックサンタ

「NPO法人チャリティサンタ」が主催する「ブックサンタ」の取り組みに当法人も参画。

『川西共励会』のクリスマス会で子どもたちに本のプレゼントをお届けしました。本を受け取った時の子ども達の笑顔が本当に嬉しそうで、この企画のお手伝いができたことをありがとうございました。

【下村】



詳しくは
こちらへ

講師派遣

川西公民館、多田公民館からのご依頼で、親子教室で講師を務めました。

幼稚園入園前の親子対象に、季節の製作や体操、リトミック、ゲーム遊びなど集団活動を体験していただきました。

1クール、同じメンバーで参加することにより繋がりが生まれ、また集団活動を通して経験を重ねることで子ども達の成長が見られました。

【下村】



『ぐるんばらんど』(川西公民館主催)

オレンジリボン活動

児童虐待防止推進月間に、川西能勢口駅前の連絡デッキ他にて、オレンジリボン啓発活動を行いました。



児童虐待の防止について、1人でも多くの方に関心を持ってもらいたいという思いで、マスク500枚を配布しました。子どもにやさしい社会に繋がってほしいと思います。

【田中】

コロナ禍で延期になっていた2020年度程ヶ谷基金より頂いた“活動賞”的授賞式に参加しました。



J:COMの取材
受けました



Topics

アステ市民プラザ 子育て支援ルーム 事業紹介

プレイルームの開放

土日祝も開いてます。
みんなで子ども達を見
守り成長を喜びあえる
ひろば。
パパの利用も増えてい
ます。



支援ルームの
イベント情報等を
配信しています

アステ子育て支援ルーム
公式LINE

支援ルームの様子が
川西広報誌
milifeにも
掲載されました



ベビーママ& プレママルーム



8ヶ月までのあかちゃんと
ママの交流の場。
妊婦さんの参加もあり、
出産の不安解消や
プレイルームデビューにも
繋がっています。 【野田】

親子すくすくセミナー

コロナ禍のオンライン事業として、2021年度にスタートさせた「親子すくすくセミナー」。
昨年度からは、細心のコロナ対策を施し「対面」で開催しています。

体験型の「離乳食講座」



離乳食実食タイム
赤ちゃんの座らせ方や
スプーンの口への運び方等
講師から個別にアドバイス



初の「プレパパ」を 主なターゲットにした企画

「パパになっていくときに今知りたいこと」



陣痛時の
サポート方法や
等身大の赤ちゃん人形を
を使った抱っこ練習も。



尚、オール川西で子育て支援の学びを深める機会として、当セミナーでは、市内他子育て
支援施設も含めてスタッフ研修としての参加を受け入れています。 【茅野】

パパひろば

2022年度6月から2年ぶりにパパひろばを再開しました。

当初は、コロナ禍ということもあり人数制限を設けてのスタートでしたが、「親子で楽しい時間過ごしてもらいたい」そんな思いで毎回試行錯誤しながら工夫し、多くの親子に参加していただいている。回を重ねるごとに「パパひろば」で出会ったパパ同士が顔見知りとなり、交流の輪が広がり、ここでの出会いが育っていると実感しています。 【峯村】



男性保護者と子どもが自由に過ごせるひろば。
(毎月1回開催)

中川亮さん
しおりちゃん(4歳)



ママが仕事になった
日曜日、どう過ごそう
かと思っていたところ
ママに教えてもらって
参加しました。ママの
きっかけがなければ、
1歩踏み出すのは怖かつ
たけど、楽しいから
1回参加した方が
いいと思います!

ママが1人になる
時間作りが、参加の
きっかけでした。
実際に参加してみると
子どもも喜んでいるし
ママはいつも大変なので、
少しでもゆっくり
出来るように、休みの
日には、パパが遊びに連
れて行っています。



野木勇太さん
ましろくん(0.8歳)



参加のきっかけは、子
どももパパも交流を持
ちたかったから。實際
に、パパひろばで知り
合ったパパと連絡取り
合って、出かける時
には声をかけています。
子どもは関われば
関わるほど、可愛い
ですよ。

平見勇人さん
そうくん(2歳)
りおんちゃん(0.5歳)